



HESSISCHER LANDTAG

30. 09. 2016

**Beschlussempfehlung und Bericht
des Ausschusses für Wirtschaft, Energie, Verkehr
und Landesentwicklung
zu dem Dringlichen Entschließungsantrag
der Fraktionen der CDU und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
betreffend Bundesfernstraßen in Hessen engagiert weiterentwickeln
Drucksache 19/3782**

A. Beschlussempfehlung

Der Ausschuss für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Landesentwicklung empfiehlt dem Plenum mit den Stimmen von CDU und GRÜNEN gegen die Stimmen der SPD und bei Enthaltung der FDP sowie bei Abwesenheit der LINKEN, den Dringlichen Entschließungsantrag anzunehmen.

B. Bericht

1. Der Dringliche Entschließungsantrag war dem Ausschuss für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Landesentwicklung in der 83. Plenarsitzung am 15. September 2016 überwiesen worden.
2. Der Ausschuss für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Landesentwicklung hat sich in seiner Sitzung am 29. September 2016 mit dem Dringlichen Entschließungsantrag befasst und die unter A wiedergegebene Beschlussempfehlung an das Plenum ausgesprochen.

Wiesbaden, 29. September 2016

Berichtersteller:
Ulrich Caspar

Ausschussvorsitzender:
Clemens Reif